
 

 

 

 
 

 

９月に、笠郷在住の東部中学校生徒によるアンケートを実施させていただきました。男子５１名女子５６

名計１０７名の生徒から笠郷地域の課題・提案をいただきましたので報告させていただきます。今後若者の

意見として尊重しつつ、笠郷地域創生自治町民会議に反映させていただきます。さらに１０月１３日の理事

会・部会長会議のその内容についてお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

回 覧 

みんなで笠郷地域のまちづくりを考えよう！ 

「地域まちづくり計画」中学生の意見提案の報告！ 

笠郷地域創生自治町民会議会長（区長会長） 大橋 徳法 
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「笠郷地域の良い所」中学生の意見・提案 

○挨拶ができている「特に高齢者の方」 

○自然でのんびりしている地域 

○地域の伝統を守っている。 

○高齢者が元気で優遇されている。 

○地域のゴミの分別がなされている。 

○地域で助け合いがなされ親しみある地域である。 

「笠郷地域をよりよくしたい所」 

○インフラ整備「道路・水路・下水・交通」 

○街路灯の増加を図る。 

○細池周辺の釣り客のマナーを徹底させる。 

○野焼きが多い。 

○大型店舗の誘致。 

○ポイ捨てをなくす。 

○細池の環境整備。 

「笠郷地域を笑顔で住み続けるにはどんな事を」 

○笠郷地域の交流の促進・活性化を図る」 

○インフラ整備及び企業・商業施設の誘致を図る。 

○親孝行の地域にする。 

「笠郷地域のその他の提案」 

○東部中学校全生徒の自転車登校・下校の実施 

○通学路の安全対策「ガードレールの設置」 

○笠郷地域を観光名所にするための方策 

○東部中学校の空調設備の早期実現 

以上の内容があり、今後計画に反映させていただきます。 

 

１０月１３日の理事会・部会長会議は、これまでの部会提案の絞込みについて協議がなされ、笠郷の４

本柱を分野別に取り組む「支えあいのまちづくり」「安全で安心なまちづくり」「育みあいのまちづくり」

「美しく活力あるまちづくり」の計画で活力と持続性がある笠郷のまちづくりを重点的に展開することが

了承されました。 

また、詳細については、各部会で検討し、やれるものから実施し、笠郷のまちづくりを展開していく方

向で調整することを確認しました。 

 


